

#### COOPERATIVA DE SERVICIOS PÚBLICOS DE JARDÍN AMÉRICA LTDA.

MATR. NAC. N° 9380 - MATR. PROV. N° 134
CUIT: 30571723367 ING.BRUTOS: 30571723367
BRASIL 675 (N3328EJM) - JARDÍN AMÉRICA - MISIONES
TEL: 03743460262/461400 LÍNEA GRATIS: 0800-888-6026

coopspja@gmail.com www.coopagua.com.ar

# MEMORIA del EJERCICIO N° 52 (1°/07/24 al 30/06/25)

#### SERVICIO DE AGUA POTABLE

Se incorporaron en este ejercicio 136 nuevos asociados, interesados en conectarse a la red de agua potable, actividad principal de la cooperativa. Al 30/06/2025 teníamos 7613 conexiones activas, y el número total de asociados alcanzó a 8215. Otros 403 socios también se dieron de alta a raíz de la incorporación de la Cooperativa La Misión.

El servicio se brindó con normalidad. Las interrupciones por mantenimientos imprevistos o programados propios o ajenos, se solucionaron rápidamente, informándose a los asociados para que tomen sus recaudos. Se pudo reconfirmar, que quienes tienen sus tanques y flotantes en condiciones, no tuvieron inconvenientes.

Se realizaron campañas publicitarias en los medios de difusión, y se ampliaron las financiaciones para que todos puedan adquirir su tanque de reserva domiciliario, tal como lo exige el reglamento del servicio.

## Ampliación de la Planta Potabilizadora

En este ejercicio habilitamos la planta potabilizadora N°6, de 100 m³/h, idéntica y en paralelo a las 4 primeras, y a la N° 5 inaugurada a principios de 2024.

Mediante los aportes extraordinarios de los socios (\$85 millones) y el apoyo del gobierno provincial, que nos otorgó \$30 millones al final del ejercicio anterior y \$20 millones al principio de este, pudimos concretar esta importante obra. Los subsidios fueron rendidos en tiempo y forma al Tribunal de Cuentas de la Provincia.

Para anticipar la terminación de los trabajos, la Cooperativa solicitó un préstamo de \$20 millones en el Banco Macro, que fue devuelto en las 6 cuotas previstas.

La empresa contratada por la Provincia, avanzó en la impermeabilización de los floculadores, pintura epoxi, y obras compensatorias de los trabajos y prestaciones hechas por nuestra Cooperativa durante el período en que se suspendieron las obras y que les correspondían efectuar, por el equivalente en pisos de hormigón en el sector de tanques de cloro y pasillos de acceso.

La cooperativa por su parte, luego de concursar precios, contrató los servicios de herreros locales, como Miguel Gómez, para construcción, montaje y pintura de las bases para motorreductores, caños de desborde, cuadros de comando de filtración, tubería interna y subterránea de 8 a 18"; Jair Mazurkievicz, estructura soporte de paneles de sedimentación, y de la cañería inferior de PVC de 10", y Emanuel Reis (construcción y montaje de barandillas).

A la Empresa Hydra, se contrató para la construcción de los paneles de sedimentación del módulo Nº 6, que fueron montados por nuestro personal, quienes además efectuaron la carga de manto filtrante, construyeron las rejillas de los canales de desagüe, las pasarelas de interconexión entre módulos y dos portones de acceso al predio.

Se contrató un servicio de grúa para elevación de bolsones de grava y arena, y de los caños de acero de 7 metros de largo y 300 mm de diámetro.

El constructor Roberto Rodríguez ejecutó trabajos de puesta en valor de las instalaciones menores circundantes a los módulos potabilizadores. Hugo Ziessmann construyó las plataformas

de acceso para camiones de descarga de productos químicos y gas en los depósitos en el predio de la planta potabilizadora.

# **Redes Nuevas**

Se sumaron en este ejercicio al tendido de la red de distribución de agua, 390 metros en total; de 63 mm.: 156 m. en calle Puerto Rico, 54 m. en B° Belgrano, 96 m. entre las Manzanas 662 y 663, 84 m. en calle Caribe, y más 150 m. en B° Los Cedros, (provisoria en ½") hasta que se definan las calles del nuevo loteo. El total actual de nuestras redes alcanzan los 142.821 metros.

#### **Mantenimientos**

Con el objeto de reducir los tiempos de las reparaciones de las impulsiones, en el taller de Wigando Jerke se fabricó un torno eléctrico, para desbastar los tubos de PEAD 500 mm y empalmarlos con los de Asbesto de 450 mm.

Perforación de Av. Antártida Argentina: Se reemplazó el motor de 10HP de la bomba a 200 metros de profundidad y toda la cañería de hierro corroída por tubos PPN 2.

Se adquirió una Motobomba a Explosión 5,5 HP, para desagote y limpieza de la cámara de bombeo.

Se comenzó la reparación a nuevo del filtro 2 de planta. Trabajo terminado luego del cierre del ejercicio.

# Reemplazo parcial de la Impulsión desde el A° Tabay

Se solicitó al IMAS la entrega de los tubos PEAD de 500 mm. acopiados en Colonia Oasis, para ser instalados en la impulsión de agua cruda desde la Toma Tabay hacia la planta potabilizadora, a los efectos de reemplazar un tramo crítico de los obsoletos caños de asbesto cemento, que sufren continuas roturas y costosas reparaciones.

Se contrató a la empresa del Ing. Francisco Stevenson de Oberá para la termofusión de los primeros 35 tubos de 15 metros c/u, y accesorios.

Luego con fondos de los aportes extraordinarios de los socios, se realizó un concurso de precios y se adquirieron 16 tubos PEAD de 500 mm PN10 directamente a la fábrica Tigre de Buenos Aires en \$37 millones.

Esta obra encarada permitirá contar con un servicio y sistema más estable, independientemente de la futura concreción del anhelado Acueducto desde el el Río Paraná, el Sistema del Aº Tabay es más económico de operar y por lo tanto es conveniente su mantenimiento en la medida que el recurso de agua sea suficiente en cantidad y calidad.

# Proyecto de Toma e Impulsión desde el Río Paraná

Continuamos con las gestiones con autoridades provinciales y Nacionales con el acompañamiento del intendente, para avanzar en esta obra fundamental para el futuro de nuestra ciudad.

Luego de la nueva licitación realizada en agosto de 2023, (que adjudicó a la empresa BORCOM SA) por el cambio a nivel nacional de política sobre la obra pública, quedó todo nuevamente archivado. Llegamos a reunirnos en Buenos Aires con las máximas autoridades del Ente Nacional de Obras Hídricas, antes de la disolución del organismo. Nuestro expediente ahora se encuentra paralizado en la Dirección de Recursos Hídricos de la Nación.

Con el objetivo de volver a incluir esta obra en el presupuesto nacional, mantuvimos reuniones y recibimos la visita de Diputados Nacionales de todos los partidos políticos (Carlos Fernández, Martín Arjol, Alberto Arrúa, Florencia Klipauka, Eugenio Casielles), Senador Nac. Martín Göerling, Ministros (de Hacienda Adolfo Safrán, de Cooperativas Liliana Rodriguez), Subsecretario de Obras Pública Ing. Marcelo Bacigalupi, Administrador del IMAS Joaquín Sánchez, Coordinador de Obras Públicas Dr. José Zamora. También acudimos a la Entidad Binacional Yacyretá (Arq. María Salomone, y Consejero Rodrigo de Arrechea).

Planteamos la viabilidad de que la provincia gestione directamente con los organismos de crédito como el BID, CAF, CFI, dividir la obra en etapas y que la Cooperativa aporte un porcentaje con maquinarias y mano de obra, pero hasta la fecha no hay respuestas.

# Proyecto de Nueva Impulsión de Agua Tratada

La otra obra de gran impacto para nuestra ciudad: La travesía urbana, que incluía un nuevo tendido de la impulsión de agua tratada desde la planta potabilizadora hasta la estación de reservas, desviando las Rutas 7 y 12, también fue licitado en agosto de 2023 y corrió la misma suerte, a pesar de las gestiones y notas al Ing. Sebastián Macías -presidente de la DPV-, a los mencionados en el apartado anterior.

#### **Barrio El Ceibo**

Desde el mes de mayo se encuentra en funcionamiento una perforación de 187 metros de profundidad en este barrio, aportando un caudal de 6 m³/h, durante 12 horas/día. Habían fracasado dos intentos anteriores que superaron los 280 metros (en el predio del tanque del barrio IPRODHA y en la vereda frente a la Escuela 801).

Colaboró el intendente César Araujo en las gestiones ante el IMAS, organismo que designó a la empresa Malfitano y se hizo cargo del costo de la perforación, caños, motor y bomba, y la Cooperativa de los postes de hormigón, 120 m. de cables preensamblados, pilar trifásico, tableros de protección y control, casilla subterránea con macromedidor, válvulas y accesorios de interconexión a la red. (Personal de Emsa colaboró con la mano de obra del tendido eléctrico).

# Generación De Energía Fotovoltaica:

Logramos inscribir nuestro sistema fotovoltaico en la Secretaría de Energía de la Nación (Registro de Usuarios Generadores), a los efectos de inyectar a la red eléctrica los excedentes que se producen en los horarios en que las reservas de agua están llenas y los paneles solares generan energía. En la estación de reservas, gracias a este sistema ahorramos un 35% en promedio.

# **Comité A° Tabay**

Continuamos participando de las reuniones y actividades llevadas a cabo por el comité que trabaja desde el año 2009 en la preservación y recuperación de la cuenca hidrográfica que abastece de agua a nuestra ciudad. Este año se sumó al grupo de empresas e instituciones, el Instituto Superior Multiversidad Popular con sede en nuestra localidad.

Para el Día Nacional del Agua, participamos de la Mesa de Trabajo sobre la contaminación de arroyos urbanos por iniciativa de la Municipalidad local.

Por el Día del Medio Ambiente, se organizó una charla en el Auditorio de la Cooperativa, a cargo de Jonathan Von Below, Doctor en Ciencias Agropecuarias e Ingeniero Forestal, Especialista en Temas Estratégicos para la Sustentabilidad y Conservación del Medio Ambiente, funcionario de CONICET, acompañado del académico de la Universidad de Yale EEUU, Matt Rutkowsi.

#### **FeMiCAP**

Nuestra cooperativa participó de todas las reuniones de la Federación, tanto de Consejo como Plenarias; también con funcionarios provinciales (Ministro de Hacienda, Ministra de Cooperativas y Subsecretarios), en las que se trataron problemas comunes a todos los prestadores del servicio de agua. Los encuentros se llevaron a cabo rotando entre las principales localidades y actuamos de anfitriones en la plenaria de abril de este año.

Recibió una Placa de reconocimiento Daniel Esteban Sena (último presidente de la Federación) por su trayectoria, participaciones y aportes a la FEMICAP y al cooperativismo.

Los temas centrales del ejercicio volvieron a ser: el precio de la energía eléctrica, las deudas de los entes públicos, la paritaria salarial con el gremio de Obras Sanitarias y la compra conjunta de cañería entre cooperativas para abaratar costos.

También se organizaron charlas técnicas de proveedores de materiales de nuestro rubro.

Nuestra Cooperativa presentó 2 proyectos para que los impulse la Federación ante el gobierno provincial: 1) Exención en Impuesto sobre los Ingresos Brutos o reducción de la alícuota de dicho impuesto, por no tener fines de lucro, y 2) Incorporar a la Facturación de los servicios prestados por las cooperativas, las reparaciones que se realizan en las escuelas y otras dependencias del estado provincial para poder cobrarlas a través del sistema del Decreto 830.

## Capacitaciones

Se participó en cursos de Sistemas de Información Geográfica, para el desarrollo del catastro digitalizado, y otro sobre Riesgo y Preparación para la Respuesta a Emergencias" auspiciado por la Municipalidad de Capioví y otras instituciones.

# Servicio de Sepelio

Se renovó el convenio con la Funeraria Jardín de Paz, para atender los servicios a los socios, su familia primaria y otros familiares que abonan el adicional como adherentes.

En este ejercicio, la Cooperativa cubrió 138 fallecimientos (72 servicios y 66 subsidios).

Al 30/06/25, aportaban al sistema 7279 socios y 2177 adherentes.

#### Servicio de Gas Envasado

Se continuó brindando el servicio, financiando el pago en las facturas del mes siguiente a los asociados sin deudas vencidas.

Luego de la desregulación del precio del gas envasado por parte del gobierno nacional, decidimos continuar trabajando con la marca Miscoopgas como hace 30 años, manteniendo la calidad del producto y servicio.

El resultado del sector ajustado por inflación fue negativo, afectado por la reducción de las ventas, en virtud de la competencia con vendedores sin facturas, y el aumento de los costos en blanco que no puede evadir nuestra institución. Se intentó también con estrategias de diferenciación de precios con retiro en la sede de la Coop., más y mejor frecuencia de comunicados y publicaciones en radios y redes sociales.

Ante esta situación, el Consejo de Administración pone a consideración de la asamblea de asociados el tratamiento de la continuidad de la prestación de este servicio.

#### Servicio de TV Abierta

A partir del mes de febrero de 2025, dejó de facturarse a los socios el aporte para el sostenimiento del servicio de TV abierta. Se materializó un Convenio con Multimedios SAPEM por el derecho de uso de la sala técnica y la torre de 60 metros para continuar con el funcionamiento de la repetidora de Canal 12 como hace más de 30 años.

#### **Institucionales**

Se participó de todos los actos institucionales a los que fuimos invitados, y se realizaron reuniones por temas de nuestro interés, como por ejemplo:

Del Parque Tecnológico y Cámara de Comercio de Jardín América, firma del Convenio Marco para el desarrollo de nuestra comunidad, visita a los Parques Tecnológicos TECNOSINOS y TECNOPUC, de la Ciudad de Porto Alegre Brasil.

Visita de alumnos del último año de la EPET № 7 a la Planta Potabilizadora

Convenio Cobranza con Cooperativa Luz y Fuerza Ldor. Gral. San Martín Ltda., para la venta de Energía Eléctrica.

## Nueva Página Web

Se encargó al diseñador Gabriel Benítez la construcción de la nueva página institucional www.coopagua.com.ar

La misma cuenta con un diseño renovado, más accesible, con funcionalidad adaptable a cualquier tipo de dispositivos (computadoras, celulares, tablets, etc.). Se la continua mejorando día a día para prestar más servicios e información al asociado en forma fácil y gráfica. Los invitamos a visitarla y conocer más de su cooperativa.

## Comunicación en Radios y Redes Sociales:

Se elaboraron avisos institucionales, de cuidado del agua, informativos permanentes y con novedades, entre otros para fortalecer la comunicación con los asociados. Para ello, se firmaron contratos con las emisoras FM Odisea, Más FM, FM Street, Pontiac Rock FM y FM San Expedito. Se dio más empuje a las publicaciones por redes sociales: Facebook, Instagram y Whatsapp asignando un responsable de la difusión en dichas plataformas y de su articulación con las emisoras radiales mencionadas.

## **Helipagos**

Se informa que ya se encuentran operativas las nuevas modalidades de pago con los QR impresos en las facturas, se puede pagar con todas las billeteras virtuales y tarjetas accediéndose directamente al escanear los mismos.

# Aplicación (App) "Coop Jardín América"

Desarrollado por la empresa Helipagos en forma totalmente gratuita por ser pioneros a nivel cooperativas de servicios públicos en la provincia de Misiones. Se puso a disposición de los asociados un aplicación para consultar deudas y consumos, ver facturas y pagarlas desde el celular.

# Incorporación de Cooperativa "La Misión"

Ante la decisión de su disolución, la Cooperativa de Consumo La Misión nos propuso formalmente ser incorporada por nuestra entidad, con el objeto de evitar su liquidación y pérdida de los bienes residuales ante el fisco. El Consejo de Administración aprobó el 28/08/24 un compromiso ad referéndum, que fue ratificado por la Asamblea del 30/10/24.

Todos los pasos se realizaron con asesoramiento legal del Ministerio de Cooperativas, en el marco de las resoluciones y leyes que determinan los mecanismos para la fusión por incorporación entre cooperativas.

Esta fusión significó el ingreso de los muebles, equipos e instalaciones, 403 asociados, 2 empleados electos por concurso y el edificio que se encontraba en comodato, y que se había construido con subsidios del gobierno provincial (valuado actualmente en \$900 millones).

#### Nuevo Edificio Administrativo

El Consejo de Administración aprobó el proyecto presentado ad honorem por el consejero Arq. Fabián Schwartz, de remodelación del edificio de la esquina de Brasil e Iguazú, que se encontraba en comodato a favor de la Coop La Misión hasta su cierre, con el objeto de adecuarlo para el funcionamiento del sector administración de nuestra cooperativa, atención al público, archivos y 2 cajas de cobranza en la planta baja, oficinas y sala de reuniones en la planta alta.

Las obras consistieron en la terminaron del baño y cocina de 1er piso, remoción de rampa en vereda y paredes internas, reemplazo de 2 ventanales de vidrio fijo por mampostería,

reubicación sobre el techo de las unidades externas de los equipos de aire acondicionado, cambio de piso cerámico roto de planta baja, divisiones para oficinas en planta alta en aluminio y vidrio, revestimiento exterior, aire acondicionado cassette para Sala de Reuniones, nuevo mobiliario para cajas y boxes de atención, agregado de Instalaciones eléctricas, cableado para servidores y terminales, cámaras de seguridad, etc.

La inversión realizada pone a disposición de los asociados un edificio más cómodo para su atención y que es motivo de orgullo para los jardinenses al contar con una imagen digna de la altura de nuestra cooperativa a nivel provincial y por qué no: nacional; en estos tiempos difíciles, donde el esfuerzo mancomunado del cooperativismo permite superar obstáculos para el bien común de toda la ciudad.

El viejo edificio administrativo de calle Brasil 675, también requería un importante mantenimiento y estará disponible luego de la mudanza. Hay interés manifiesto de varias instituciones educativas para alquilarlo.

#### Fallecimiento del socio José Pedro Andrich

Una pérdida importante significó la partida de nuestro Síndico Suplente José Pedro Andrich, fallecido el día 21/07/2024. Recordamos su trayectoria no solo en la Cooperativa donde se desempeñó varios años como Secretario, sino también en otras instituciones de la comunidad, resaltando su valioso y desinteresado aporte.

#### **Colaboraciones**

Se colaboró en la medida de las posibilidades con las instituciones que lo solicitaron:

Comisaría de Jardín América, Asociación Civil de Colectividades Las Raíces, CEP 47 de Colonia Oasis, IPESMI, Escuela Nro. 440 "Aníbal Cambas" y Comisión Vecinal Colonia Los Teales, Parque Tecnológico App "Jardinfo", Instituto Canossiano Ntra. Sra. de la Salud, Campamento educativo "Fortaleciendo Valores cooperativos", Gendarmería Nacional, Centro de Educación Artística Nro. 1310, Asociación Civil Crecer Unidos, Secretaría de Acción Social, Espacio del Adulto Mayor "Dr. Pablo Román", NENI Nº 2127 Ext. Esc. 643.

Además, como todos los años, se realizó la limpieza y desinfección de los tanques de agua de todas las escuelas de la ciudad y sus colonias.

#### **Auditorio**

Algunas de las actividades llevadas a cabo en el Auditorio "Prof. Enrique R. Albornoz", fueron: "Simulacro de Asamblea de las Naciones Unidas" para alumnos y docentes de escuelas secundarias, Concierto del Conjunto de Cámara de la UNAM, "Danzas Sin Límites" de la profesora Silvina Soto, Charla del Dr. Héctor Franco "Construyendo un Futuro con propósito: cómo tomar decisiones que transformen tu vida" para alumnos de los 5tos. Años., Concierto Lírico con artistas del Parque del Conocimiento, Curso del Tribunal de Cuentas para municipios vecinos, Concierto de los "Grillitos Sinfónicos", Jornada de Salud Cardiovascular de la Sociedad

Cardiológica de Misiones", Concierto del "Quinteto Tangazo", Reunión plenaria de la Federación Misionera de Cooperativas de Agua Potable, 2 Conferencias del Prof. Daniel Di Pietro "Importancia y desafíos de las cooperativas en la actualidad" y "Planificación Estratégica para una Gestión Eficaz y Eficiente de las Cooperativas", Jornada por el Día del Medio Ambiente, Actuación del Coro de la UCAMI.

#### S.U.M.

El salón de usos múltiples, estuvo a disposición de la comunidad y se desarrollaron varias actividades organizadas por: Reunión del Foro de Seguridad con vecinos y autoridades locales, , Zona Centro Paraná del Ministerio de Salud Pública de Misiones "Plan de capacitación y

fortalecimiento en ETV: pacientes febriles 2024-2025", Poder Judicial de la Provincia de Misiones "Línea contame", para Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial, Directivos y Docentes, Escuela Hospitalaria y Domiciliaria Nº 5 charla educativa para alumnos de Educación Física y Enfermería del IPESMI, 3 charlas de la Unidad Regional IX de la Policía de Misiones: "Perspectiva de género y violencia de género", "Tratamiento especial a pacientes oncológicos y/o con discapacidad" y sobre "Firma Digital", Colegio de Profesionales de Educación Especial de Misiones, Subsecretaría de Protección Civil del Ministerio de Gobierno de la Provincia de Misiones, Taller "Autocuidado y Primeros Auxilios Psicológicos"

#### **Servicios Profesionales**

Agradecemos la colaboración de las siguientes personas y empresas: CPN Cristina Enrique (Auditoría Externa), Lic. Graciela Borzone (análisis bacteriológicos), Dra. Nora Figueredo (asesora legal), Ing. Yhonnatan Hinz (mantenimientos eléctricos), Tec. Miguel Gómez (Herrería y soldadura), Mundo IT y Swiss-Net (Servidores, Comunicaciones, Sistemas), Nor-Tel (Rastreo Satelital), Tec. Rafael Thomas (Mant./Op. Auditorio – Difusión en Redes), Cristian Fiege (Sonido e iluminación Auditorio), Hugo Ziessmann y Roberto Rodríguez (construcciones y pintura), Diego Osorio (redes, cámaras y seguridad informática), Néstor Fornasero (audio de avisos), José Pisak (producción de videos).

Otros servicios fijos contratados fueron: limpieza de oficinas, vigilancia en Oasis, custodia policial, desmalezamientos, y reparaciones de veredas.

# Aplicación de fondos previstos por ley Fondo de capacitación en cooperativismo y Fondo de acción asistencial y laboral o estímulo al personal

Durante el ejercicio N° 52 no se aplicaron fondos para estos fines, dado que hubo que recomponer reservas de ejercicios anteriores.

#### Palabras finales

El ejercicio económico Nº 52 trajo consigo un montón de desafíos, ideas, gestiones, hechos exitosos e intentos fallidos de los cuales también se aprende para mejorar día a día. Conformamos un equipo de trabajo dentro del Consejo de Administración con la activa participación y consejo de los Síndicos. Ese equipo encontró empuje y una mentalidad abierta al comenzar a cuestionarse todo para encontrar, hasta en lo que creímos o creemos que hacemos bien, dónde y cómo mejorar. Con esa premisa, continuamos con una gestión ordenada y transparente proveniente de la tradición heredada de ex consejeros y ex síndicos que entregaron mucho por la Coop. y por Jardín América.

Si bien como Consejo de Administración estamos llamados a marcar el rumbo de la Coop., la gestión y ejecución la llevan adelante el personal de la Coop. que dan lo mejor de sí para servir a los socios, a los que se deben, al igual que el Consejo. Gracias a ellos somos un ejemplo institucional ante el resto de la provincia.

Pero una cooperativa no es nada ni nadie sin sus asociados y su compromiso conjunto por el bien común de toda la ciudad. Gracias por el esfuerzo, en estos tiempos difíciles, que cada uno pone al pagar la factura, por cuidar el agua en las emergencias y cortes prolongados, por avisar cuando hay pérdidas, por ser empáticos cuando las cosas no salen bien.

Tratamos de trabajar y estar a la altura de dichos sacrificios con responsabilidad en la gestión desde el puesto que nos tocó ocupar.

Formamos un equipo con valores y virtudes compartidos para una cooperativa justa, equitativa y transparente. Si bien hay cargos, a la hora de la verdad todos trabajamos juntos sin distinciones, con voces en igualdad de condiciones y, siendo democráticos en todas nuestras decisiones.

Queremos destacar algunas de las ideas motoras durante este ejercicio económico: reforzar las gestiones por el acueducto desde el río Paraná ante todo organismo y/o funcionario y/o dirigente que pueda colaborar con las mismas; mejorar la comunicación con el asociado con mensajes claros y unificados para que todos los asociados por todos los medios posibles accedan al mismo mensaje; renovación tecnológica de la cooperativa a estos tiempos con digitalización de trámites y procesos; optimización del Sistema Tabay para que renueve su eficiencia; aportar a la FeMiCAP con propuestas de trabajo con intereses comunes que promuevan la participación de más cooperativas y el fortalecimiento de la Federación para empoderarla; encarar soluciones para los puntos más débiles de la red de agua gestionando pozos perforados que asistan zonas críticas por su altura y crecimiento; entre otros tantos ejes encarados y por encarar.

Pedimos a nuestros asociados que sigan cada día más unidos cooperativamente porque es el mejor sistema que tiene un pueblo para satisfacer sus necesidades siendo todos partícipes, dueños y con igualdad representativa (todos tenemos 1 solo voto seamos quienes fuéramos). Agradecemos el honor de haberlos servido de la mejor manera que pudimos y esperamos seguir dándoles lo mejor de nosotros.

Carmen Fabiana Perila Secretaria Rubén Ziegler Tesorero Juan Mariano Bernatenes
Presidente